

## Presse-Information

21. März 2011

**AFRISO-EURO-INDEX**  
**Redaktioneller Beitrag AFR1139TS**



<u>Hersteller</u>	AFRISO-EURO-INDEX GmbH Geschäftsbereiche GBI, GBII, GBIII Lindenstraße 20 D – 74363 Güglingen	Telefon: (0 71 35) 1 02-0 E-Mail: <a href="mailto:info@afriso.de">info@afriso.de</a>	-	Fax: (0 71 35) 1 02-1 47 Internet: <a href="http://www.afriso.de">www.afriso.de</a>
<u>Inhalt</u>	<b>Firmen-Information</b>	mit	<b>1.752 Zeichen (ab Start)</b>	
<u>Stichwort</u>	ISH Messenachbericht von AFRISO			
<u>Zielgruppe</u>	A00 – A33			
<u>Titel</u>	<b>ISH Messenachbericht von AFRISO</b>			
<u>Vorspann</u>	<i>Vom 15. bis 19. März fand in Frankfurt/M. die Weltmesse ISH, eine der größten Leistungsschauen für energieeffiziente Heizungs- und Klimatechnik und erneuerbare Energien, statt. Nach dem Schlussbericht zu urteilen, zeigte sich die ISH auch weiterhin als äußerst stabile Messe. Trotz der Japan- und Libyen-Krise empfingen die Hessen 204.000 Besucher (2009: 201.000). Davon kamen 35 Prozent aus dem Ausland. Insgesamt nahmen 2.355 Aussteller an der Messe teil. Das große Interesse an zukunftsweisenden Gebäude- und Energietechniken ist somit ungebrochen – der Standort in Deutschland demonstriert zugleich die technologische Führerschaft.</i>			
<u>Start</u>	Auf der ISH 2011 präsentierte AFRISO wie gewohnt ein sehr umfangreiches Sortiment an bewährten, aber auch ganz neuen Mess- und Regelgeräten, die zu einhundert Prozent allesamt dem Leitmotiv „Technik für Umweltschutz“ untergeordnet sind. Die Produkte erleichtern nicht nur Handwerkern die Arbeit, sondern helfen auch, Energie-Ausgaben zu reduzieren und vor allem Umwelt, Haus und Hof vor Schäden und negativen Folgen zu bewahren. So übernimmt das neue Ereignismeldesystem EMS 323 in der Haus- und Gebäudeleittechnik die verschiedensten Fernüberwachungsaufgaben, wobei der Betreiber über sein Mobiltelefon weltweit aktiv in die Parametrie eingreifen kann. Das Leckanzeigegerät Eurovac, das inzwischen im gesamten europäischen Raum einen sehr hohen Bekanntheitsgrad bei der Überwachung von Heizöltanks mit Innenhülle aufweist, wurde abermals verbessert: Geräuscharmer Betrieb, Netzausfallüberwachung, Serviceanzeige für die jährliche Wartung, Einstufung in Energieeffizienzklasse A++, Adress- und Logoeindruck des Fachbetriebes schon bei geringsten Abnahmemengen uvm. Des weiteren wurde der neue automatische Heizölentlüfter FloCo-TOP-2 vorgestellt. Er bietet an einem Umschaltventil die Wahl, ob das Öl direkt dem Vorlauf beigemischt oder einem erneuten Filtervorgang unterzogen wird. Diese neu- und einzigartige Mehrfachfilterung sorgt für verbesserte Verbrennungsvorgänge und optimale Brennwerte. Zu sehen gab es bei AFRISO auch das neue Kolben-Antiheberventil KAV, das als Hauptfunktionselement einen Kolben statt einer Membrane hat und Störungen (durch das Reißen der Membrane) ausschließt. Das neue Ventil KAV ist bis –25 °C zugelassen und bietet bei Vereisung, Verschmutzung oder Systemüberdruck ein Höchstmaß an Betriebs- und Funktionssicherheit.			
Autor: Jörg B. S. Bomhardt E-Mail: <a href="mailto:joerg.bomhardt@afriso.de">joerg.bomhardt@afriso.de</a>	Telefon direkt: <b>07135/10 22 31</b>			

AFR1139FS1 Produktbild	Bildunterschrift
	<p>Auf der ISH 2011 präsentierte AFRISO unter dem Motto „Energieeffizienz und Grundwasserschutz“ ein großes Sortiment an neuen und bewährten Mess-, Regel- und Überwachungsgeräten für Haustechnik, Industrie und Umweltschutz.</p>
AFR1139FS2 Personenbild AFRISO-Team	Bildunterschrift
	<p>Auf der ISH 2011 morgens um 8:30 Uhr freute sich das AFRISO-Team auf den 1. Messestag. Leider nicht im Bild sind die fleißigen Damen, die mit dem Catering alle Hände voll zu tun hatten.</p>
AFR1139FS3 Personenbild Morgens	Bildunterschrift
	<p>Auf der ISH 2011 morgens schon kurz nach 9:00 Uhr kamen bereits die ersten Besucher auf den AFRISO-Messestand. Trotz der Japan-Tragödie war die Stimmung von Anfang an ausgelassen und gut – aber auch ein wenig nachdenklich.</p>

<b>AFR1139FS4 Personenbild Mittags</b> 	<b>Bildunterschrift</b> Auf der ISH 2011 morgens um 11:00 Uhr war der AFRISO-Messestand schon außerordentlich gut besucht. Um die Mittagszeit war der Stand stets brechend voll – das lag aber nicht nur am Essen!
<b>AFR1139FS5 Personenbild Auszubildende</b> 	<b>Bildunterschrift</b> Auf der ISH 2011 freute sich Herr Wesenberg von AFRISO immer ganz besonders über das große Interesse von noch jungen Schornsteinfeger-Auszubildenden an tragbaren Messgeräten.
<b>AFR1139FS6 Personenbild Besucher</b> 	<b>Bildunterschrift</b> Auf der ISH 2011 bot sich die Gelegenheit, mit Geschäftspartnern und Besuchern bei einer Tasse Kaffee interessante Gespräche in entspannter und freundlicher Atmosphäre zu führen.